

西 ～にし～

Good News

■南大沢学園「2年生金沢修学旅行」

10月11日（水）から13日（金）、「学ぼう！金沢の歴史！～Good memorial forever～」を学年のスローガンに掲げ、2泊3日の金沢修学旅行に行ってきました。

本校では一人1台端末を活用した学習の充実に取り組んでおり、生徒たちが積極的にタブレット端末を使って効率の良いルートを検索するなど、金沢の情報を集め準備を進めてきました。

2日目の班別行動では、生徒たちが事前学習から主体的に行程を計画し、それぞれのクラス、班別に考えたコースで金沢の歴史や文化を学び、夜のレクリエーションでは学年の絆を深め、生徒たちにとって一生の思い出に残る修学旅行となりました。

修学旅行を成功させようと一人ひとりが自覚してクラスで協力し合えたこと、実行委員を中心に事前学習や班別行動計画に主体的に取り組めたこと、全員がルールを守れたことにより、今回の修学旅行は目標を達成することができました。

この修学旅行をきっかけに、学級や学年の団結力が一層深まり、協力してさらに成長していくことを強く願っています。

（主任教諭・松村 忠昭）



2日目 班別行動の様子



3日目 起き上がりこぼし
手描き体験の様子

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)